
<<Non c’è più nulla, nell’universo, di incontaminato>>

Messaggio del 17.01.1999 

“Figli cari, quando un fiume scorre lento sul suo letto, porta benessere ovunque...ma quando la terra 
ruggisce, scossa dai terremoti, ...e il  vento sibila rabbiosamente...allora il  fiume può diventare strumento di 
distruzione ...e il suo passaggio è temuto, come il rombo lontano di un potente tifone.

Tutto, anche lo cose più belle e più buone, possono mutare... ed essere manovrate dal Male... se non si riesce a 
circoscrivere, con un certo anticipo, la sua azione dannosa. 

Perchè sacrificarsi? ...perchè rinunciare a qualcosa che piace? ...perchè non lasciarsi trascinare sempre 
dalla voce dei sensi? ...perchè essere caritatevoli,  pazienti,  comprensivi? ...perchè perdonare?...perchè 
amare?...perchè pregare?!

Perchè questi (e solo questi!) sono i mattoni (trasparenti come il cristallo, ma resistenti come l’acciaio!) con i 
quali si possono elevare grandi dighe, che vi proteggeranno dalle frecce di satana.

La sua rabbia ormai straripa... ed è una lava incandescente, che riveste e rende schiavo, tutto ciò che riesce a 
sfiorare. 
                                     Non c’è più nulla, nell’universo, di incontaminato. 

Dovete essere prudenti: quando parlate, quando camminate,  quando vi cibate, quando respirate!

Ogni  vostra  azione...  persino  ogni  vostro  pensiero...  può  essere  “manomesso”  dal  Male,  e  vi  si  può 
pericolosamente rivoltare contro come un boomerang. 

Non cercate, presuntuosamente, di difendervi da soli da questi pericoli: non ce la farete MAI!

Intorno a voi c’è una rete e non avete la possibilità di otturare tutti i fori: l’opera del demone è viscida... e scorre 
come l’olio, entrando ovunque, senza difficoltà. 

E’ ora che Mi apriate, senza remore, il vostro cuore... se volete sopravvivere! 
E’ ora che vi fidiate veramente di Me. 

Le sabbie mobili vi stanno inghiottendo... e non dovete lasciarvi imprigionare dallo sconforto, perchè è 
questo che satana vuole, per fare di voi un sol “boccone”. 

La  vostra  luce  spirituale,  ora...  che  siete  incamminati  verso  la  Verità,  vi  rende  ancora  più  da  lui 
“desiderati” e la sua aggressività è più che mai mirata  proprio a chi teme di aver perso. 

Pregate, pregate, pregate...Perchè lo Spirito Santo, operi  in voi... e vi  elevi al di sopra di questo 
disfacimento  universale,  affinchè  non  ne  veniate  minimamente  intaccati  e  possiate,  al  contrario, 
trasformarvi in ancore di salvezza per i naufraghi. 

Abbiate fiducia in  Me.  Ricordate cosa disse Isaia:  «Egli  si  è  caricato delle  nostre sofferenze,  si  è 
addossato i nostri dolori. E’ stato trafitto per i nostri delitti, Schiacciato per le nostre iniquità...Per le Sue piaghe 
noi siamo stati guariti» (Isaia 53,4-5) Siate sereni e fiduciosi, IO vi amo.  

IO sono Gesù.”


